



みやみず

進んで学ぶ子 進んで行動できる子 進んで運動できる子

令和6年度校長通信第37号

令和7年1月8日(水)

日之影町立宮水小学校

文責：校長 富迫 裕紀子

2学期終業式の代表作文紹介

2学期にがんばったこと

5年 安在 いろは さん

私は2学期で3つの学校行事のことが心に残っています。

1つ目は運動会です。私は応援リーダーでした。昼休みもほとんど遊ぶ時間なく練習して団のみんなをまとめようがんばりました。たくさん努力して、総合優勝することができてうれしかったです。

2つ目は音楽祭です。私は合奏でピアノを担当しました。テンポが速くなるところや待つところが難しかったけれど、家や音楽の時間にたくさん練習をして本番では満足のいく演奏をすることができました。

3つ目は持久走大会です。高学年になったので昨年より走る距離が長くなりました。とてもきつかったけれど、最後まであきらめずに走り切ることができました。タイムも縮めることができたのでうれしかったです。

私はこれらの3つの行事から、努力した分だけ結果がついてくるということを学びました。

また、私は、学校以外でもがんばっていることがあります。それは当たり前のことを当たり前にやることです。私は、陸上、ピアノ、ダンスの習い事をしています。学校が終わったら毎日習い事があり、家に帰る時間も遅くなりとてもつかれます。どんな時でも宿題と翌日の準備とピアノの練習は必ずやると自分で決めています。

どれも当たり前のことですが、実際にはとても大変なことです。だけど、これらの決めたことについて、今のところ一度もあきらめずに取り組めています。それは、勉強も同じですが、毎日続けることが大事だと思っているからです。

冬休みや3学期も行事で学んだことや自分で決めた約束を胸に、この調子でこつこつとがんばっていきたいです。



自分のがんばったこと具体的に振り返ることができることはすばらしいです。努力しているからだと思います。次号は3学期始業式の代表作文を紹介します。